

Ausschreibung eines Promovierendenstipendiums für die Universidad Nacional de La Plata (Argentinien)

Im Rahmen der Erasmus+ Universitätspartnerschaft mit der Universidad Nacional de La Plata in Argentinien ist eine Promovierendenmobilität (circa 2 Monate) an der Universidad Nacional de La Plata für das akademische Jahr 2024 ausgeschrieben.

Bewerbungen mit

- Tabellarischem Lebenslauf
- ausführlicher Darstellung des Lehrprojekts bzw. Studienprojekts
- Empfehlungsschreiben der betreuenden Dozierenden

können bis zum 01.3.2024 gerichtet werden an Prof. Dr. Matei Chihai (chihai@uni-wuppertal.de).

Voraussetzungen für die Promovierendenmobilität:

Zuschüsse für die Mobilität von Promovierenden setzen die Einschreibung in einen Promotionsstudiengang der Bergischen Universität Wuppertal voraus.

Die Auswahl der Promovierenden erfolgt an erster Stelle nach dem Kriterium der akademischen Qualifikation, des Weiteren nach der sinnvollen Integration des Aufenthaltes in das jeweilige Forschungsprojekt und nach dem Niveau der Sprachkenntnisse. Voraussetzung ist mindestens ein B2-Niveau im Spanischen.